



CINCO VILLAS

Nueva conexión de Tauste a La Loteta

TAUSTE. El municipio de Tauste estrenará en breve la nueva conexión de su abastecimiento de agua al sistema de La Loteta. Las obras que efectúa la empresa Aquaebro comenzaron a finales de febrero, una vez que fue posible vaciar la tubería general. Los trabajos servirán para el llenado de la balsa de 50.000 metros cúbicos de la que ahora depende el abastecimiento.

El alcalde de Tauste, José Luis Pola, explicó que mantener los dos métodos ofrecerá mayor seguridad en el suministro. La conexión al sistema de suministro de Zaragoza y las poblaciones del entorno desde el embalse de Yesa supondrá una mejora en la calidad y también en la seguridad.

Tauste ya bebía agua procedente de Yesa aunque contaba con un sistema de abastecimiento deficitario. «El nuevo evitará la precariedad actual, ahora se depende de una sola balsa de 50.000 m³, disminuirá los costes de averías y de tratamientos del agua y mejorará la calidad del agua que llegará a través de una tubería cerrada», señaló Pola.

NOELI BARCELÓ